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Senhor Presidente, 
 

Nos termos regimentais, requeiro a Vossa Excelência a realização de 
Audiência Pública da Comissão de Desenvolvimento Econômico , Indústria e 
Comércio, com a presença do Diretor Nacional do DNPM, Sr. Miguel Antônio 
 Cedraz Nery, e do Diretor do 3º Distrito - MG Sr. Sérgio Augusto Dâmaso 
de Sousa, para discutir sobre a atuação do órgão em Minas Gerais e e no Brasil. 

 

JUSTIFICATIVA  
 

                    O Departamento Nacional de Produção Mineral - DNPM tem por 
finalidade promover o planejamento e o fomento da exploração mineral, 
superintender as pesquisas geológicas, minerais e de tecnologia mineral, bem 
como assegurar, controlar e fiscalizar o exercício das atividades de mineração em 
todo o território nacional. 

                    Urge a necessidade de sabermos a atuação do órgão,  que é gestora 
dos bens minerais, com vistas a dotar o país de vantagens comparativas e 
competitivas. 

                   Importante tomarmos conhecimento das medidas que foram 
implementadas visando um processo de modernização administrativa e 
tecnológica que permitirá ao DNPM, elevar a eficiência e a eficácia das atividades 
desempenhadas, com agilidade, transparência e segurança jurídica aos atos de 
outorga minerais. 

                    Com tais procedimentos poderemos estimular os níveis de 
investimentos em pesquisa mineral na geração de novas jazidas e de 
investimentos produtivos, com o aumento do produto mineral bruto, com a 
elevação do saldo da balança comercial, com a geração de emprego e renda, 
fortalecendo o setor mineral brasileiro e assegurando o seu crescimento de forma 
sustentável,                                           



         Ao convidar o Diretor Geral do DNPM e o Diretor do 3º Distrito 
saberemos as reais condições financeiras da empresa , o volume de 
investimentos que devam ser feitos, bem como avaliarmos o relatório de 
atividades do órgão. 

         Assim, solicitamos apoio dos nobres pares na aprovação do 
requerimento. 

 
 
 
 
 

Deputado Federal MIGUEL MARTINI 
PHS/MG 

 
 


